
Carissimi Cresimati e Famiglie,  

siamo davvero grati di essere ospiti della vostra Comunità in questo giorno  

così importante per il vostro cammino di fede.  

Vorremmo presentarci velocemente: siamo l’Associazione 

“L’albero di Tiago”, nata nel 2017 da un gruppo di amici toccati 

dall’esperienza di leucemia di uno dei figli, ma soprattutto toc-

cati e meravigliati da quanto potente sia la forza della generosi-

tà e della solidarietà.  

La nostra Associazione ha infatti il sogno di “restituire” al mondo tutto il 

bene  e la luce che hanno circondato Tiago durante la malattia, un percorso 

duro ma che ha cambiato in meglio non solo la sua famiglia,  e i suoi amici , ma anche le tante perso-

ne  che in quel periodo hanno voluto prenderlo per mano e non lasciarlo solo.  

L’albero è simbolo universale di vita e Tiago, durante la malattia, ne disegnava tantissimi, con tronchi 

possenti, fronde verdi, radici profonde e sullo sfondo sempre un arcobaleno. Spesso le Associazioni 

prendono il nome da qualcuno che non c’è più per mantenere vivo il ricordo. Noi siamo fortunati 

perché Tiago è qui con noi e sta bene ora, ma abbiamo scelto  il nome “L’Albero di Tiago” per la no-

stra Associazione per mantenere viva questa energia potente e luminosa che la sua malattia ci ha 

fatto conoscere. 

Chi aiutiamo con la nostra piccola associazione? Cerchiamo di individuare  sul territorio del VCO (ma 

non solo), progetti o persone da sostenere , con il cuore rivolto in particolar modo ai bambini.  

Abbiamo provato in prima persona  quanto conti essere presi per mano e accompagnati nei momenti 

di difficoltà, ed è per questo che riuscire ad essere ora, a nostra volta,  una scintilla di luce per gli al-

tri, ci rende immensamente felici. 

C’è una canzone di Jovanotti che racchiude perfettamente il nostro pensiero in questa frase:  

“l’amore dato non ritorna a posto, ma resta in giro e rende il cielo immenso” 

Ci piace dire che distribuiamo scintille di luce: siamo un’Associazione piccola quanto una scintilla, ma 

tante piccole scintille tutte insieme possono illuminare il cammino di chi è al buio. 

Questo pensiero è un po' lo stesso di Madre Teresa di Calcutta che diceva: 

“NON TUTTI POSSIAMO FARE GRANDI COSE, MA TUTTI POSSIAMO FARE  PICCOLE  

COSE CON GRANDE AMORE” 

E vi auguriamo di non smettere mai di credere  che anche con piccoli, piccolissimi gesti come un sor-

riso, un atto gentile, una parola di conforto, potrete cambiare letteralmente la giornata di chi vi è ac-

canto: non servono gesti eroici o grandi imprese, possiamo essere scintille di luce ogni giorno nella 

nostra quotidianità. 

Buon cammino di luce a tutti voi e grazie davvero di cuore  

per averci invitati e per il vostro sostegno! 


